

DECLARACIONES DEL INTENDENTE DE ESQUEL

## Aseguraron que hubo menos demanda social este invierno

AGENCIA ESQUEL

El intendente de Esquel, Rafael Williams, resaltó la importancia del aumento otorgado por el Gobierno nacional a la jubilación mínima, porque se traduce en millones de pesos volcados a la cuestión social, y si bien reconoció que se requeriría una recomposición mayor, la realidad es esta y es lo que se puede dar para fortalecer a los que cobran menos.

Para el jefe comunal esa mejora y el pago de la asignación por hijo inciden en la reducción del impacto en las comunidades, y en el caso de Esquel dijo que se notó que este invierno ha sido diferente a otros en los que se aceleraba la demanda de numerosas familias en las áreas de Promoción Social y Producción y Empleo. "Este año hubo menos impacto que años anteriores, incluso con la veda en la construcción", subrayó "Rafa" Williams.

En otro orden Williams dio los motivos por lo que no se puso en marcha aún la fábrica de adoquines, y en tal sentido señaló que el proyecto resultó más complejo de lo que se anunció en su momento, pero se avanzó y ya fue construido el galpón necesario para la instalación de la máquina y protección del cemento a acopiar para la producción.

### Espacio

Asimismo precisó que se dispuso del espacio para estivar los adoquines y se hizo la extensión del servicio de gas, aspectos que en su momento no habían sido evaluados, a la vez que adelantó que en los próximos días comenzará la fabricación, previa capacitación por parte de personal de la empresa que proveyó el equipamiento.

En cuanto a la colocación de la producción, el jefe comunal consignó que hay compromisos para la experiencia

inicial, y remarcó que los adoquines de la fábrica municipal no serán utilizados para pavimentación de calles, porque para ello se necesitan empresas con mayor capacidad operativa en lo que hace a la disponibilidad de maquinaria. #



EFECTO POSITIVO. EL INTENDENTE HABLÓ DE LAS MEDIDAS DE NACIÓN.